

Las incapacidades por enfermedades reumáticas suponen 79 millones de euros al año en Canarias

ACN Press

jueves, 14 de julio de 2011



En Canarias se registran al año más de 63.600 procesos por incapacidad temporal provocados por enfermedades reumáticas, uno de cada 31 habitantes, y suponen un coste de más de 79 millones de euros al año, según datos del Estudio sobre el Impacto de las Enfermedades Reumáticas en España, realizado por la plataforma Salud y Trabajo.

Asimismo, la artritis reumatoide es una de las enfermedades reumáticas más incapacitantes, y en Canarias 8.900 personas padecen esta patología.

Por ello, la Sociedad Canaria de Reumatología (Socare), en colaboración con la Fundación Abbott, organizará por primera vez en Lanzarote el Cinefórum sobre Enfermedades Reumáticas, con la proyección de los cortometrajes 'Clara no lo esperaba' y 'Diario de Manuel'. El acto tiene como objetivo informar sobre las enfermedades reumáticas y el impacto que éstas tienen en el paciente y su entorno laboral y personal, así como aumentar el conocimiento en el manejo de la enfermedad entre los propios pacientes.

Para la doctora Ángeles Gantes, reumatóloga del Hospital Universitario de Canarias y que participará en la reunión, patologías como la artritis reumatoide o la espondilitis anquilosante son "muy incapacitantes", por lo que, a su juicio, resulta "muy importante el diagnóstico y el tratamiento temprano para evitar los daños articulares irreversibles que se producen en las primeras fases de la enfermedad". De ahí deduce que la celebración de actos como el organizado por Socare son "muy importantes para aumentar el conocimiento de estas patologías".

Por su parte, el doctor Eduardo Girona, presidente de Socare, será el encargado de presentar esta jornada, que se celebra el viernes 15 de julio, a las 18:00 horas, en el Hotel Diamar de Arrecife. Durante la sesión, los asistentes tendrán la oportunidad de resolver, directamente con el especialista, todas sus dudas en relación con la artritis reumatoide y la espondilitis anquilosante, dos de las

enfermedades reumáticas más frecuentes y que están representadas en los cortometrajes que se proyectarán.

Para el Dr. Eduardo Girona, presidente de Socare, "la formación e información del paciente con enfermedad reumática es clave para que pueda hacer frente a la misma".

La Sociedad Canaria de Reumatología(Socare), fundada el 11 de noviembre de 1991, es una asociación de carácter científico, cuyos objetivos son mantener un foro abierto para los reumatólogos de las Islas Canarias, desde donde se promueva el conocimiento de la Reumatología.